jeudi 3 octobre 2013



Journal Ouest-France du **jeudi 3 octobre 2013**Edition : **Quimper** - Rubriques : **Vie en ville**

Imprimer

Les kayakistes quimpérois savent aussi courir

Il fallait de bonnes jambes, ce week-end, pour terminer le biathlon de Saint-Nicolas-des-Eaux. Cette épreuve oblige à enchaîner **kayak** ou canoë et course à pied après une heure de pause. Onze licenciés du club **Canoë-kayak Quimper** étaient de la partie.

Chez les minimes (3 km en bateau puis 2,5 km à pied), Lousianne Deveaux s'impose dans la catégorie canoë dame, tandis que Camille Joneaux et Amélie Le Berre terminent 2^e et 3^e en **kayak**. Le kayakiste Maxime Dorée signe, lui, une 3^e place chez les hommes.



Camille Joneaux (à gauche) et Amélie Le Berre (à droite) signent de belles 2^e et 3^e places en kayak minime.

De bons résultats également pour les cadets et juniors (8 km en bateau, 4,6 km à pied), puisque Morgan L'Helguen prend la 2^e place chez les kayakistes cadets hommes, alors que Louen Pillet et Mathieu Martin ramènent une 3^e place, respectivement en canoë junior et cadet.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

Imprimer

1 sur 1 22/03/2015 11:04